
令和４年度 第８回 船田小学校 学校運営協議会 議事録 

                                令和４年１１月２１日（月）１６：００～１７：００ 

                   ※ 学運協＝コミュニティスクール＝地域運営学校 

                                             司会：校長 

※ 八王子市教育委員会 学校教育部 教育指導課 指導主事 志村先生 参観 

 

１ 委員長挨拶 

 本日もよろしくお願いいたします。 

 

２ 校長挨拶 

  学芸会を控え感染状況に注意しながら教育を進めています。 

 

３ 組織・役割分担ごとに報告・連絡・協議 

 ・学芸会ボランティア 学芸会に向けて園芸ボランティアが木曜日に準備を進ます。 

 ・その他のボランティア活動の様子 他のボランティアも活発に行っています。 

 ・日本教育公務員弘済会に申し込み、日本全国で 250校だけがもらえる球根が当たりました。

球根はチューリップ 150球、ムスカリ 100 球の計 250球です。 

 ・学童の空調設備工事でＰＴＡ室を 3 階ボランティアルームに変更します。 

 

４ 予算の活用について 

 ・支援員の謝金 高尾山遠足の支出は不要になりました。 

・講演会の講師謝金 46 名の参加者で無事開催できました。 

 ・テントの購入補助 一部負担します。 

 

５ 学校・児童の様子について 

 ・学級閉鎖を二クラスにて実施 その後陽性はありますが学級閉鎖にはなっていません。 

 ・学芸会に向けて 取り組み 開催方法  

参観の人数は 1児童に付き参観者は３名までとしました。 

未就学児は席を使わず、膝の上での参観は人数にカウントしません。 

・引き続き凡事徹底を心がけ感染症対策を取っていきます。 

 

６ 今後の予定 

１２月１９日（月）16:00～応接室 

１月２１日（土）13:00～応接室 

          11:20～授業参観 12:30～給食試食 

 

７ その他 

〇学校創立 50周年式典について 

 ・第七小の 130周年式典に校長が参加しました。参考にしていきます。 

・船田小 50周年横断幕を２カ所、井上委員畑のフェンスと、長房小横断歩道橋設置で進めて

行きます。 

 ・長房中も 50 周年なので連携して進めていきます。 

〇質問･情報交換・その他 

 ・小中一貫校について→市内全校義務教育学校ではなく、小中一貫教育を進めていく。  

 ・早朝や夕方、夜間の電話対応について → 保護者の相談も午前中に連絡があるの

で落ち着いて相談ができている。教員の働き方改革にも効果が出ている。 

 ・開放管理員の勤務時間について。 → 段階的に変更していく。 

 

＜出席者＞（敬称略）森、宇田、井上、榎本、久島、大塚、校長、副校長 

＜参観者＞（敬称略）志村（教育委員会学校教育部教育指導課指導主事） 


